
CONSULTA DEI GIOVANI DEL COMUNE DI CREMA

Crema, 16 Settembre 2024

AL VICEPRESIDENTE

AI CONSIGLIERI

ALL'ASSEMBLEA PLENARIA

VERBALE DELL'ASSEMBLEA PLENARIA

Il giorno 18 del mese di Novembre dell’anno 2024, alle ore 21:00, nella sala dei Ricevimenti del Comune di
Crema si è riunita l’Assemblea Plenaria della Consulta dei Giovani del Comune di Crema per discutere e
deliberare sul seguente

Ordine del giorno

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 3 Ottobre 2024.

2. Aggiornamenti del progetto sessualità e affettività.

3. Aggiornamenti del progetto del 25 novembre per una manifestazione in pubblico e un evento

alla Casa del Pellegrino.

4. Aggiornamenti del progetto Aperitivo dello studente e Serata dell’autore.

5. Aggiornamenti del progetto Stai sul pezzo.

6. Aggiornamenti dell’evento con Daria Bignardi.

7. Aggiornamenti del progetto “57 giorni-Strade di legalità” per l'anno 2025.

8. Aggiornamenti del progetto “Preziose cicatrici”.

9. Varie ed eventuali.

La Presidente Martina Carioni dichiara la seduta aperta alle ore 21:00. Inoltre la Presidente comunica
all’Assemblea l’ingresso nella Consulta di un nuovo membro: Atik Wail.
Dopo una verifica effettuata sugli iscritti alla Consulta dei Giovani, la Presidente prende atto della decadenza
dal ruolo di membro dell'assemblea della seguente iscritta:
-Piacentini Andrea, per per non aver partecipato a due sedute consecutive dell’Assemblea Plenaria senza
giustificazione.
Annuncia poi che siano presenti 11 membri su 18 dell’Assemblea Plenaria. L’assemblea è perciò
regolarmente costituita.

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 3 Ottobre 2024.

Il verbale è approvato all’unanimità.



2. Aggiornamenti progetto sessualità e affettività.

Anna riferisce all’Assemblea che non ha aggiornamenti relativi al progetto e che avrebbe bisogno di

aiuto da parte di altri membri.

3. Aggiornamenti del progetto del 25 novembre per una manifestazione in pubblico e un

evento alla Casa del Pellegrino.

Martina riferisce che l’iniziale proposta del video realizzato coinvolgendo gli adolescenti non è andata

a buon fine. Propone quindi di sviluppare un video amatoriale sfruttando le abilità dei membri e girare

il materiale in occasione della manifestazione del 25 novembre. Propone poi di organizzare un

flashmob in Piazza Duomo. Martina condivide con i membri l’idea di proporre un momento di

riflessione focalizzando l’attenzione su momenti di sicurezza anziché su episodi di paura e violenza.

Anna propone di ampliare il tema realizzando un’installazione dove i passanti possono scrivere e

condividere soluzioni contro la violenza.

L’Assemblea approva le idee e concorda di realizzare in data 24 Novembre un’installazione collettiva

da realizzare con una lavagna e dei post-it e sfruttare l’occasione per registrare un video da

condividere poi sulla pagina Instagram della Consulta.

Martina e Leonardo informano l’Assemblea che saranno presenti all’evento “Occhi pieni di vita”

organizzato dal gruppo “The Chakra” e da “Casa del Pellegrino” per il giorno sabato 23 novembre.

Parteciperanno in rappresentanza del gruppo della Consulta e propongono di fare un intervento a nome

della Consulta durante l’evento. L’Assemblea approva la loro proposta.

4. Aggiornamenti del progetto Aperitivo dello studente e Serata dell’autore.

Giulia e Andrea riferiscono che l’ultima serata organizzata ha avuto grande successo e che il

coinvolgimento di un ragazzo, Francesco Sacco, come relatore ha consentito di arrivare ad un

pubblico più giovane. La sala della Casa del Pellegrino dove si è svolto l’evento era piena e anche

l’orario di inizio ha consentito una partecipazione attiva e interessata da parte dei presenti.

Andrea e Giulia informano l’Assemblea che Francesco ha dato la sua disponibilità per un nuovo

incontro nel mese di marzo.

Martina propone di capire se ci sono altri giovani, anche con passioni differenti dalla letteratura, che

vorrebbero mettersi in gioco e preparare un’intervento che possa rientrare nella rassegna “Una serata

con l’autore”. Andrea condivide con l’Assemblea la proposta fatta ad Anna di approfondire il tema

della maternità presentando il podcast e le attività che svolge nell’ONG per la quale lavora. Anna



conferma l’interessamento ad organizzare un incontro per il mese di Dicembre.

L’Assemblea si dichiara favorevole alla proposta di Andrea e Anna.

5. Presentazione proposta Stai sul pezzo.

Considerando il tempo di organizzazione del progetto e le poche persone che potrebbero dedicarsi

all’organizzazione, Martina propone di accantonare il progetto. Omar aggiunge che come Consulta si

potrebbe essere più presenti e partecipi nel torneo Uozzap? organizzato da Orientagiovani con un

format simile a Stai sul pezzo.

L’Assemblea si esprime favorevole.

6. Presentazione proposta di evento con Daria Bignardi.

Marco Valcarcel annuncia all’Assemblea che non ci sono aggiornamenti e che la comunicazione con il

suo staff è rallentata e per questo ancora non c’è una proposta di data.

7. Presentazione proposta di progetto “57 giorni - Strade di legalità” per l'anno 2025.

Marco Valcarcel presenta all’Assemblea la lista di associazioni (Rinascimenti, Caritas, Culture Crema,

Associazione la Storia, Azione cattolica, Lions Club, Rotaract, PGO, gruppi di scout) e squadre

sportive (calcio maschile, pallavolo maschile e femminile, basket maschile e femminile, rugby, nuoto,

danza, box) che vorrebbe coinvolgere nella costruzione di “57 giorni - Strade di legalità” 2025. E

assicura che entro il mese di Gennaio 2025 organizzerà il primo incontro per presentare il progetto e

raccogliere l’interesse delle realtà invitate.

L’Assemblea si riserva la possibilità di integrare l’elenco di associazioni proposto da Marco nelle

prossime settimane.

8. Presentazione proposta di collaborazione al progetto “Preziose cicatrici”.

La Presidente annuncia che nella rassegna del “Festival dei Diritti” sono in programma due eventi che

coinvolgono la Consulta giovani nel mese di Novembre.

Il primo, in data 21 novembre, prevede la partecipazione di un membro della consulta alla tavola

rotonda di restituzione dei risultati del progetto “Preziose cicatrici” svolto nelle scuole superiori

cremasche tra 2022 e 2023. Marco propone Andrea come rappresentante che prenderà la parola e

l’Assemblea si pronuncia favorevole.

Prende la parola Anna per aggiornare sul secondo evento, “Incontri improbabili”, il quale si terrà il 22



Novembre. Anna presenta poi i dettagli organizzativi stabiliti con Grazia Grena e i referenti del

Festival dei diritti.

L’Assemblea approva la proposta di Anna.

9. Varie ed eventuali.

Martina riporta una proposta arrivata da Valeria Pozzi per la realizzazione di graffiti a decorazione del

sottopasso di viale santa Maria una volta che i lavori saranno terminati utilizzando vernici Green.

Leonardo propone di coinvolgere altre associazioni giovanili del territorio nel progetto.

L’Assemblea si dice interessata.

Riccardo informa la Consulta che la community whatsapp è stata creata e verrà utilizzata per

promuovere eventi e lasciare promemoria su iniziative varie organizzate.

Giulia chiede la parola per relazionare su una proposta emersa da Anna durante la precedente plenaria,

la partecipazione all’organizzazione del Pride di Cremona. Giulia ha partecipato alla prima riunione

organizzativa e informa che la data selezionata è il 31 maggio 2025. Un’associazione di Cremona si è

incaricata della parte burocratica.

L’Assemblea si pronuncia favorevole alla presenza di Giulia e Anna alle riunioni organizzative in

qualità di loro rappresentanti.

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la Presidente dichiara conclusa l’Assemblea Plenaria alle ore 23:00.

LA PRESIDENTE

Martina Carioni

IL SEGRETARIO

Guglielmo Patrini


